



## Kemenkeu Raih Dua Penghargaan Humas Tingkat Internasional

**Jakarta, 01 Oktober 2019** – Kementerian Keuangan kembali meraih *Golden World Awards* dalam acara penghargaan kehumasan tingkat internasional yang diselenggarakan oleh *International Public Relations Association*. Dua penghargaan yang mendapatkan gold award berasal dari dua kategori, yaitu *PR on Shoestring* dan *Public Sector*. Penghargaan ini diserahkan oleh Presiden IPRA Svetlana Stavreva dan *The Deputy Chairman of the State Revenue of Armenia* Mikayel Pashayan di Yerevan, Armenia pada 27 September 2019.

*PR on Shoestring* merupakan penghargaan untuk kategori kampanye kehumasan dengan anggaran terbatas, yang tahun ini berhasil diraih oleh program kehumasan penjualan Surat Berharga Negara (SBN) ritel seri SBR003 dan SBR004 yang dilakukan oleh Direktorat Jenderal Pengelolaan Pembiayaan dan Risiko (DJPPR). Sasaran kampanye ini ditujukan untuk memperdalam pasar keuangan dan memperluas basis investor dalam negeri. Oleh karena itu, DJPPR menerapkan dua inovasi penjualan SBN ritel, yaitu dengan penggunaan sistem daring dan penurunan minimal nominal investasi menjadi Rp1 juta. Dua inovasi tersebut dinilai berhasil meningkatkan kontribusi investor dalam negeri, khususnya dari generasi milenial dan daerah Indonesia Bagian Timur.

Sementara itu, kategori *Public Sector* diraih oleh program kehumasan kampanye e-Filing, yaitu *Embracing Technology to Elevate Tax Revenue* yang dilakukan oleh Direktorat Jenderal Pajak (DJP). Kemudahan pelaporan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT) Pajak dengan menggunakan sistem online berhasil mengubah perilaku Wajib Pajak (WP) untuk patuh dalam pelaporan SPT via e-Filing. Dari data, kepatuhan WP meningkat dari 23,17% pada tahun 2015 menjadi 91,4% pada tahun 2019. Penghargaan tahun ini juga menjadi peningkatan prestasi tahun lalu, di mana DJP berhasil memenangkan *Golden World Awards* untuk kategori *Public Sector* melalui program kehumasan Amnesti Pajak.

\*\*\*

### Narahubung Media:

Nufransa Wira Sakti  
Kepala Biro Komunikasi dan Layanan Informasi  
Kementerian Keuangan

☎ 021 3846663  
✉ [mediacenter@kemenkeu.go.id](mailto:mediacenter@kemenkeu.go.id)